

FRS0060 4 G 0330 FRA /AFP-MQ68

Concorde-accident-An1

Un an après le crash du Concorde, une journée de commémoration mercredi
(LEVER DE RIDEAU)

PARIS, 25 juil (AFP) - Célébration oecuménique en l'église Saint-Sulpice à Paris et inauguration de stèles à l'aéroport de Roissy et au siège d'Air France marqueront mercredi la première journée commémorative du crash du Concorde qui avait fait 113 morts il y a un an.

Quelque 200 proches des victimes, venus essentiellement d'Allemagne, doivent assister à ces cérémonies à caractère strictement privé.

Une célébration oecuménique est prévue à 18h30 en l'église Saint-Sulpice à Paris, qui sera suivie du Requiem de Mozart. Aux côtés des familles, devraient prendre place notamment le ministre des Transports Jean-Claude Gayssot et le Pdg d'Air France Jean-Cyril Spinetta.

Auparavant, à partir de 10h00, une stèle doit être dévoilée à l'aéroport de Roissy à la mémoire des 113 victimes - 100 passagers dont 96 Allemands, 9 membres d'équipage et quatre employés de l'Hôtelissimo de Gonesse (Val-d'Oise). Une seconde stèle sera inaugurée à l'intérieur du siège d'Air France à la mémoire des membres d'équipage.

Une minute de silence sera ensuite observée par les participants et l'ensemble du personnel de la compagnie.

Les familles qui le souhaitent pourront aller se recueillir sur les lieux de l'accident, aujourd'hui un terrain de deux hectares sous scellés judiciaires, entouré de palissades en métal.

Il y a un an, le Concorde du vol AF 4590 à destination de New York s'était écrasé, deux minutes après son décollage, sur l'Hôtelissimo de Gonesse, dont il ne reste aujourd'hui qu'une dalle de béton et une enseigne éventrée.

Les habitants de Gonesse sont invités à venir déposer une fleur au pied de la palissade entre 11h30 et 12h30.

Enfin, selon des sources aéroportuaires, les familles de victimes pourraient aussi, si elles le désirent, visiter un Concorde dans un hangar de maintenance d'Air France à Roissy.

cho-dt-dp/jng

AFP 250450 JUL 01